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义乌华鼎锦纶股份有限公司 

2017 年半年度现场业绩说明会会议纪要 

一、 本次会议由公司董事会秘书胡方波先生主持 

二、出席会议的人员情况 

    公司董秘胡方波先生，独立财务顾问安信证券任国栋先生、

中小投资者、机构、行业调研员等 25 人出席了会议。 

三、 董秘胡方波先生介绍公司 2017 年半年度经营情况 

2017 年上半年行业继续保持向好运行趋势，纺织市场对化

纤产品的需求回暖，纺丝厂家开机率较去年同期有所提高，受原

油价格变动影响，纺丝产品价格平均高于去年同期水平，行业运

行质量逐步改善，整体经营业绩提升。 

上半年公司经营层认真贯彻落实董事会的决策部署，优化运

营管理，调整产品结构，提升产品品质，加快创新发展，继续保

持了良好的经营业绩。上半年公司实现营业收入 12.3027 亿元，

同比增长 48.6%，利润总额 3091 万元，同比增长 378.78%。归属

于母公司的净利润 2319 万元，同比增长 235.36 %。实现每股收

益 0.03 元。 

四、董秘胡方波先生、独立财务顾问安信证券任国栋先生分

别解答与会者提出的问题 

问题：公司重大资产重组并购标的为跨境电商公司，跨境电

商行业发展前景如何？标的公司的核心竞争力？ 

近年来，在国家相关政策的大力支持及行业参与者的积极努
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力下，我国电子商务产业链逐渐完善，跨境电商行业发展迅速。

电子商务对传统贸易形势的渗透呈现逐年增加趋势，未来跨境电

商行业具有良好的发展前景和较大的发展空间，跨境电商交易规

模总额占国家进出口贸易总额的比例也将会逐年增长。 

通拓科技是一家依托中国优质供应链产品，以电子商务为手

段为世界各国终端消费者供应优质商品的跨境电商企业，具体通

过 eBay、亚马逊、速卖通、Wish、TOMTOP 自有网站等多种电商

平台，采用买断式自营的方式将中国优质商品直接销售给海外终

端消费者。公司积极拓展业务布局，初步形成了“跨平台”、“跨

品类”、“跨语种”等多维度、全方位的立体式业务布局。公司的

核心竞争力主要体现在商品品类齐全、商品开发能力强、系统化

管理完善和强大的数据分析能力等等方面。 

问题：上市公司与标的公司的优势互补性如何？ 

上市公司与标的公司的优势资源互补明显，上市公司收购标

的公司后的协同效应强。上市公司位于全球最大的小商品集散中

心义乌市，区位优势明显，对外贸易活跃，但目前义乌还缺少行

业内知名的跨境电商企业。标的公司位于深圳市，目前供应链主

要位于珠三角地区，而在长三角地区的供应链资源相对较少。本

次交易完成后，通过在义乌等地建设跨境电商产业园等措施，将

可以实现标的公司供应链布局的进一步优化和延伸。 

上市公司作为纺织服装行业的知名企业，经过多年的积累，

与众多纺织服装行业的企业建立了良好的关系。标的公司目前在
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3C 电子、摄影影音、家居户外、仪器工具等多个品类建立了显

著的竞争优势，但在服装服饰品类的业务量较小。随着上市公司

对标的公司的整合，上市公司将发挥下游服装领域资源优势促进

标的公司服装品类业务的发展。 

上市公司收购标的公司，将充分实现各方优势资源互补，增

强上市公司盈利能力，提升股东回报水平。 

问题：收购标的公司后，公司在跨境电商平台建设方面有何

具体规划？公司电商板块未来展望？ 

公司拟规划垂直电商平台建设和跨境电商产业园建设二个

项目。垂直电商平台建设项目计划投资于场地建设、平台建设等

方面，拟建设“非洲阿拉伯语市场垂直电商平台”等九个区域垂

直电商平台以及“乐器类垂直电商平台”等五个产品品类垂直电

商平台。项目建成后将进一步拓展公司产品品类，为海外消费者

提供更多选择，不断扩大公司销售规模，提高公司市场占有率，

满足公司发展需求。 

跨境电商产业园建设项目拟通过在义乌购置土地厂房、广州

和东莞两地租赁厂房，建设专业的电商仓储和物流产业园。针对

公司规模不断扩大的需要，项目建成后将成为公司智能化仓储中

心、智慧物流园区和供应链综合服务平台。 

未来通拓科技将立足于已经建立的商品品类齐全、商品开发

能力强、系统化管理完善等优势，进一步整合产业链资源，以推

进垂直电商平台建设、完善自营仓库布局、加码海通进口业务等
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核心战略板块为着力点，进一步丰富公司跨平台、跨品类、跨国

家、跨语言、跨币种的矩阵型跨境贸易生态系统，努力实现从跨

境零售贸易提供商向综合供应链生态系统服务商的跨越，开拓全

球市场，为全球终端消费者以更低成本、更高效率获取优质商品

做出贡献。 

问题：标的公司的存货管理风险？ 

当前跨境电商行业发展迅猛，为满足业务快速增长对存货管

理的要求，标的公司积极布局海外仓库用于置备存货，以保证存

货供应的充足性及物流运输的及时性。因此导致存货余额大幅增

加，存货占总资产比例较高使得存货的周转速度和管理水平影响

到标的公司的资产流动性和业绩增长的可持续性。 

目前，标的公司的对存货实现信息化管理，利用信息系统和

数据分析为公司的业务开展指明方向，优化商品备货方向以降低

库存的滞销率，同时对多余存货及时采取多种形式的促销手段加

以处理。如公司在品类开发、库存管理方向上出现决策失误，或

者消费者偏好发生变化及其他意外情况的出现，将可能导致公司

面临商品滞销、存货积压的风险，从而对标的公司的经营活动产

生不利影响。 

问题：公司上半年锦纶主业经营情况如何？影响经营业绩的

主要原因是？ 

公司锦纶主业今年上半年经营业绩比去年同期乐观，主要原

因是上半年化纤行业整体持续回升，市场对锦纶产品的需求回暖。
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公司开机率今年以来一直保持较高水平，经营质量逐渐改善，经

营业绩不断提升。 

问题：公司年产 15 万吨差别化锦纶长丝项目进展？ 

公司年产 15 万吨差别化锦纶长丝项目建设情况，项目已通

过相关政府主管部门的备案和环评、能评等报批事项，现阶段生

活设施建筑已完工，生产设备已选型，正在开展厂房全面施工，

预计明年上半年开始设备调试。 

问题：锦纶差别化新产品的发展前景如何？公司在这方面的

优势及战略谋划？ 

差别化、功能性锦纶产品将成为锦纶行业未来发展的重点。

未来随着人们生活品质的不断提高，对于高吸湿排汗、轻质保暖、

抗菌、抗紫外线、抗静电、阻燃、超细轻柔等功能性锦纶纤维的

高端需求将会快速增长，生产高附加值的差别化功能性锦纶纤维，

将成为行业发展的重点方向。 

公司将依托已有的先进技术平台，广泛应用取得的新产品研

发成果，不断拓展公司产品线，提高产品附加值，引导产业消费

升级，满足客户多样化需求，提升公司产品市场竞争力，力争成

为高端锦纶化纤产业具有行业领导力和国际竞争力的先进企业。 

五、董秘胡方波先生总结性发言： 

感谢各位在百忙之中参加华鼎股份 2017 年半年度业绩

说明会。  

我们真诚地希望，通过本次互动交流活动增进与投资者
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朋友们的相互了解，最大限度地满足投资者朋友了解公司的

需求，再次谢谢大家！ 




